



## Bildungsministerium

### Bildungsministerin übernimmt Schirmherrschaft für regionale Berufsorientierung an Schulen

Bildungsministerin Eva Feußner wird Schirmherrin der kommenden Staffel „#Azubitalk“ des Arbeitskreises „Schule trifft Wirtschaft“ im Landkreis Börde. Dabei handelt es sich um ein Kooperationsprojekt der Gemeinden Wanzleben und Oschersleben.

Der Arbeitskreis versteht sich als ein wirtschaftliches Netzwerk im Landkreis Börde und hat sich zum Ziel gesetzt, Schülerinnen und Schülern die beruflichen Chancen und Perspektiven vor der eigenen Haustür aufzuzeigen. Damit soll vor allem aktiv der Übergang von der Schule ins Berufsleben unterstützt werden. Zudem dient das Projekt der regionalen Fachkräftesicherung. Mittlerweile geht der Azubitalk in die dritte Staffel.

Bildungsministerin Eva Feußner: "Der Azubitalk ist ein lebendiges Beispiel für gute Berufsorientierung in der Schule und die erfolgreiche Verbindung von Bildung und Wirtschaft im ländlichen Raum. Dass der Azubitalk bereits in die dritte Runde geht, spricht für sich. Dieses Projekt trägt maßgeblich zur Zukunftsfähigkeit der Region bei."

Neben dem Azubitalk, der live in die Schulen gestreamt wird, sollen regionale Berufsmessen und Aktionen über Social-Media-Kanäle helfen, junge Menschen und die Wirtschaft in der Region miteinander zu vernetzen.

Weiterführender Link: - [Startseite \(schule-trifft-wirtschaft-boerde.de\)](https://www.schule-trifft-wirtschaft-boerde.de)

Impressum:

Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle

Turmschanzenstr. 32  
39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7777  
Fax: (0391) 567-3695

mb-presse@sachsen-anhalt.de  
www.mb.sachsen-anhalt.de